袋井市 常楽寺

裡新築上 棟 式

えて皆様、笑顔で帰られました。お餅やお菓子をたくさん拾った袋を均近隣の方々や檀家さんなどが集まり、 楽寺様 いしました。上棟式後は餅まきを行い、ひとりひとりご焼香して棟上げをお祝 すく行うことができました。 でしたが、 いうこともあり、 た。 一餅やお菓子をたくさん拾った袋を抱 九 |棟法要では、総代さん方も参列され 月 で + ·棟式前日: は庫裡新 兀 当日 日 土 は夕方からの上 には真 築上 昼間 棟式 よりも過ごしや (夏のような暑さ にありま が 行 -棟式と われ ず常 ま

が完成まで

をお掛け で、ご不

事完了

安全第一で

でよろし 業します

上棟祭の様子

様々な場所これからも いで るように、 活動を行 からも



かんな削りを体験する様子

でも、

浜 松市 浜名区 庚申 寺 庚 菛 申 寺 前 様 市

初さ区建出れに設 気候 出 設させて 九 月二十 店させていただきまし て あります庚申寺様が定期 0 いる『庚申寺門前 いただきました浜 九 月(日)気持ち 年に 書院 市 た。 」に弊社も 0 筋 松 良 • 市 に開 庫 VI 開浜催名 秋 裡 を

ズケーキや落書きせんべいなどが出展る心願成就を込めた毎回大好評のチーているご様子でした。ご住職が自ら作子供から大人まで皆様笑顔で楽しまれ され 当日は大勢のお客様で賑 ていて、弊社は「かんな削り わっ 体 7 験

と「左官体験」を行いました。 いて り 口

が出来まし を見ること うに笑う姿 年末ま

宮大工マイスタ 出張

講

座

魅力などを説 もらえるように県内どこまでも講 工という職業に少し る会長澤元 知 「ってい ボードを使 事 尚 ょ 張 市 、ます。 り認 が 座 西 業に少しでも興味を持って説明して、子供たちが宮大使いながら宮大工の仕事やがプロジェクターやホワイ 定され を行 奈 小 学校 ってきまし たマ に宮 1 -スター 大工 7 であ 静イ 岡ス

った、かんなくずを握り 体験をしてもらいました。 今回は後半では一人 ず ĺ つ、 \Diamond 自分で削かんな削 7 嬉しそ

